



El AIA2009 ha arrancado fuerte, y qué mejor que comprobarlo en la página web que *elpais.com* dedica a la Astronomía. Tras los artículos publicados por nuestros compañeros Emilio Alfaro (IAA-CSIC), Benjamín Montesinos (LAEX-CAB/INTA-CSIC) y David Barrado (LAEX-CAB/INTA-CSIC), le toca el turno a Nicolás Cardiel (Universidad Complutense de Madrid, UCM), que en su artículo

[**"Miles de millones de estrellas"**](#)

nos explica qué son las galaxias y qué formas las distinguen.

Nicolás cierra este análisis explicando qué sabemos acerca de las galaxias y cuál es el camino a seguir en las investigaciones ya que, como él mismo afirma, "De la misma forma que en la Edad Media el Camino de Santiago celeste indicaba la ruta a seguir para acercarse a Finisterre -el fin de la Tierra o del mundo conocido-, el estudio detallado de las galaxias, y en particular el de la Vía Láctea, es el camino que debemos seguir para averiguar qué secretos esconde el universo que habitamos".

Más información:

[Página especial de Astronomía de elpais.com](#)